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REQUERIMENTO Nº 22/2010 
De Informações 

 
 
 
“Referentes à Indicação nº 
1.173/2009”. 

 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros moradores do bairro 

Vila Brasil, onde solicitaram providências quanto a Indicação de nº 1.173/2009, protocolada no dia 25 
de setembro de 2009, quando este vereador indicou a manutenção do parquinho infantil, bem como a 
reforma do cômodo onde o zelador guarda suas ferramentas; 

 
Considerando-se que, conforme este vereador esteve visitando o local e, conforme 

informações dos moradores, nada foi feito até a presente data e o local está sendo tomado pelo mato, 
sendo impossível as crianças brincarem no local, devido ao risco da existência de bichos peçonhentos e 
às más condições em que se encontram os brinquedos, e 

 
Considerando-se que, o local onde o zelador guarda suas ferramentas de trabalho e faz 

suas refeições, encontra-se em total abandono, o local tem vários vidros quebrados da porta e janela, e 
quando chove, o local fica totalmente inundado, devido às goteiras e infiltração, sendo impossível 
utilizar o local para que o zelador se proteja das constantes chuvas que estão caindo em nossa cidade. 
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(Fls 02 – Requerimento nº _____________/10). 

 
 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – A atual administração tem conhecimento da situação em que se 
encontra o parquinho infantil e o cômodo onde o zelador guarda suas 
ferramentas? 
 
2 – Em caso positivo seria possível colocar estas obras de manutenção e 
recuperação do parquinho infantil e o cômodo do zelador, no 
cronograma de obras já no mês de fevereiro de 2010?  
 
3 – Caso negativo, expor os motivos. 
 
4 – Outros informes que julgar necessários. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de janeiro de 2010. 
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